



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

MILENIO
TELEVISION

0

07/09/2022

LEGISLATIVO

Diputada Yolanda de la Torre dispuesta a retirar su iniciativa

La diputada Yolanda de la Torre dijo estar dispuesta a retirar su iniciativa, pero sólo si los gobernadores panistas declaran públicamente estar listos para enfrentar al crimen organizado sin la intervención de las fuerzas armadas.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AMqQoWVoUAHSY%2Do&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%21702&parId=root&o=OneUp>